

Vélo Facile, sortie du 22 août 2013.

Participants : Anne-Marie, Elisabeth, Elsa, André Morex, Otto, Paul, Jacky, Michel, Joseph, Willy

Le 1^{er} août férié, le 8 août annulé pour cause météo, le 15 août férié, cela fait 4 semaines d'inactivité pour le groupe Vélo Facile. Bonne surprise, 3 nouveaux rejoignent le groupe : Elsa et André un sympathique couple de Bex et Michel le frère de Paul. Nous leur souhaitons une cordiale bienvenue et beaucoup de plaisir parmi nous.

Le parcours proposé passe par Massongex, St-Tryphon, Aigle (le long de la ligne de chemin de fer) jusqu'à la Grande-Eau. Puis retour sur les berges du Rhône avec un arrêt au Vélodrome. Moment sympathique à faire plus ample connaissance avec les nouveaux et rentrée par Illarsaz, Canal Stockalper, Collombey, Satom, les berges du Rhône, Le Ranch et retour au point de départ.

Sortie de 30 km et beaucoup de satisfaction pour les participants et les moniteurs.

Willy